
Bauherr Client
Clemens Stiegholzer, Wien (AT)

Architektur Architecture
DI Matthäus Wagner, Wien (AT) + DI Sebastian Illichmann, Wien (AT)

Realisierungsdatum Year of realisation
2021

Produkte Products
Lighting Pad R 900, Lighting Pad R 600, Q Four Aufbau 40°, Q Four TT 
Aufbau 80°, Q Four TT TRACK 40°, Q Four 40°, Q Four 80° ,Q ONE

Einsatzbereiche Fields of use
Restaurant, Bar, Lounge, Entspannen, Empfangen, Erschließen

Fotos Photos
Kurt Kuball, Wien (AT)

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
„Das Essen und Trinken sind die Stars eines Restaurants.“ So erklärt Ar-
chitekt DI Matthäus Wagner, wie er mit seinem Kollegen, Architekt DI 
Sebastian Illichmann, den Entwurf für das V8cht angegangen ist. Das 
edel gestaltete Restaurant befindet sich im dritten Stockwerk des neuen 
Classic Depots Wien. Illichmann und Wagner legten bei der Gestaltung 
Wert auf den Einsatz einfacher Materialien und eine klare Gliederung der 
Funktionen. Produkte von Nimbus haben die Architekten nach eigener 
Auskunft unter anderem wegen deren Formschönheit eingesetzt.
„The food and drink are the stars of a restaurant.“ That is how the ar-
chitect Matthäus Wagner describes how he and his colleague Sebastian 
Illichmann approached the design to V8cht. Exclusive in appearance, the 
restaurant is situated on the third floor of the new Classic Depot in Vi-
enna. In their design, Illichmann and Wagner set great store by the use 
of simple materials and a clear separation of functions. According to the 
architects, one reason for deploying Nimbus products was the beauty of 
their form.
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